
 
 
 
 
GR GI Sabine POGNER   16.1.2024 
 
 

F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Mag.a. Judith Schwentner 

am 18.1.2024 

 
 
 
Betreff: Gastgärten in der Heinrichstraße 

 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Verkehrsstadträtin! 
 
 
 
Aus gegebenem Anlass stelle ich Ihnen folgende  
 

Frage: 
 
„Können die Gastwirte in der Heinrichstraße auch heuer mit den schon seit 
Jahren genehmigten Gastgärten in gewohnter Weise rechnen?“ 


